

お客様各位

令和3年6月8日
株式会社新都市ライフホールディングス

光が丘IMAイマミセ（店名「ドコモショップ」）における
新型コロナウイルス感染者の発生について

日頃から光が丘IMAをご利用いただき誠にありがとうございます。

このたび、6月7日（月）、光が丘IMAイマミセ（東京都練馬区）3階の「ドコモショップ」に勤務している従業員1名が、新型コロナウイルスPCR検査で陽性であることが確認されました。

当該従業員は、6月3日（木）まで勤務しており、勤務中はマスクを着用していました。6月5日（土）に医療機関を受診し、PCR検査の結果、6月7日（月）に陽性であることが確認されました。

本件を受けて、当社及びドコモショップでは新型コロナウイルス感染拡大を防止するため、6月7日（月）の営業終了後に消毒、清掃作業を実施しました。なお、ドコモショップでは、お客様接客終了の都度、机・椅子等のアルコール消毒作業を行っております。

ドコモショップでは消毒、清掃を終え、所管保健所による安全確認が取れているとのことで、営業は継続しております。また、同店従業員他、濃厚接触者がいないことも、あわせてご確認いただいております。

なお、光が丘IMAでは、施設の日常清掃時に定期的にアルコールによる消毒作業を行っております。

また、抗菌、抗ウイルス効果が期待できる光触媒を共用部分（従業員休憩室・喫煙室、従業員ロッカー、IMA DINING、IMAホール、館内家具類、エレベーター等）に施工しております。

当社は、今後ともお客様、お取引先様及び従業員への安全確保を最優先に関係機関と連携し対応してまいります。

お客様及びお取引先様におかれましては、何卒ご理解の程、お願ひ申し上げます。

以上